

[< Noticias \(/institucion/regionucayali/noticias\)](#)

## **Gobierno Regional Ucayali (/regionucayali)**

# **Padre Abad: Velo de la Novia se convertirá en área de conservación regional durante el primer trimestre del 2025**

 Compartir en Twitter

Nota de prensa

Con la aprobación previa del Consejo de Ministros



4 de diciembre de 2024 - 3:33 p. m.

El gobernador regional de Ucayali, Manuel Gambini, hizo entrega al director del Servicio Nacional de Áreas Naturales Protegidas por el Estado (Sernanp), José Nieto, el expediente técnico del proyecto con el que se busca convertir al Velo de la Novia, ubicado en la ciudad de Aguaytía, en Padre Abad, en un área de conservación regional (ACR). Ahora, se espera la revisión del estudio y su posterior sustentación ante el Consejo de Ministros, con la finalidad de obtener su aprobación a través de un decreto supremo.

Nieto, quien llegó a la ciudad de Pucallpa a solicitud del titular del Ministerio del Ambiente (Minam), Juan Castro, dijo que el equipo del Sernanp estará revisando el estudio durante las próximas 48 horas para luego elevarlo al Consejo de Ministros, con el objetivo de que el ACR Velo de la Novia se haga realidad durante el primer trimestre del 2025.

“Este es uno de los recursos turísticos más importantes de Ucayali. Con el ACR podremos captar más turismo, pero también trabajaremos en su ordenamiento y regulación. Estamos acelerando todo para que, en el plazo más corto, el proyecto se cristalice”, prometió Nieto.

La propuesta del ACR Velo de la Novia, cabe mencionar, involucra una superficie de 14 422.37 hectáreas. En ese marco, se han desarrollado diversos talleres y reuniones con los representantes de los centros poblados de la zona, con operadores turísticos y con la Municipalidad Provincial de Padre Abad para dar a conocer los beneficios que traerá consigo la creación de un ACR.

Gambini, quien ha visitado en más de una oportunidad el Velo de la Novia, sobre todo en 2024, aseguró que, con la creación de esta área de conservación regional, dirigida por el GORE Ucayali mediante la Autoridad Regional Ambiental, se está dando otro paso más en materia de protección del ecosistema.

“Sabemos que existen turistas internacionales que están en busca de espacios naturales. Es por ello que apostamos por la preservación de nuestros recursos, siempre con la meta de otorgar desarrollo sostenible a los centros poblados de la zona”, explicó el gobernador.

El Velo de la Novia, que apunta a convertirse en el tercer ACR de Ucayali, luego de las de Imiría y Comunal Alto Tamaya-Abujao, alberga dentro de su superficie bosques de yungas, la naciente de la subcuenca Alto Aguaytía y biodiversidad asociada que también contribuirá a la mitigación del cambio climático en el departamento.

Cabe precisar que el GORE Ucayali elaboró el expediente técnico con el apoyo técnico y logístico de cooperantes como Naturaleza y Cultura Internacional (NCI), Conservación Internacional (CI), Andes Amazon Found y el proyecto “Paisajes Productivos Sostenibles en la Amazonía Peruana”, del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).